

平成 27 年 8 月 23 日

発 行

広報 ふなきの里

第 29 号

船城地区自治協議会

残暑お見舞い申し上げます。

日頃は自治協議会の運営につき、ご理解、ご協力を賜っておりますこと衷心よりお礼申し上げます。

平成 27 年度も早いもので 5 か月が過ぎようとしております。これまでの大きな事業、土曜チャレンジ学習事業、船城ふるさと祭りを紹介します。暑い中多くの方々のご協力により無事終了することが出来ましたありがとうございました。また、健民運動会、秋の行事等がたくさんありますので、多くの方のご参加をお願いします。

8 月 4 日～8 日(5 日間)土曜チャレンジ学習事業



しっかり発表できました。



夏休みの宿題中です
みんな真剣に取り組んでいます



仲良くなるため挨拶しています
お友達になれましたか



読み聞かせグループ「風ごよみ」さんに来て
頂き、本を読んでもらいました

土曜チャレンジ学習の参加者は 19 名でした。

お世話になった方々：芦田彪様、佐野豊様、松本美智代様、近藤まさ子様、読み聞かせグループ風ごよみ様
他ボランティアの皆さん方ご協力ありがとうございました。

子ども達の感想：家にいるとだらだらするけれどみんなと一緒に早く宿題が出来た
もっと日にちを増やしてほしい等

8 月 8 日は最後の日で施設の掃除をしていただきました、とってもきれいになりました。
ありがとうございました。

船城ふるさと祭り(8月14日)

第1部 ふれあいソフトボール大会



優勝：長見チーム
準優勝：石オチーム



おめでとうございます。参加頂きました7チームの皆さん暑い中お疲れ様でした。

第2部

花火のはじまり



中国で発明され「のろし」として使われた黒色火薬が花火の祖先である。日本では、1613年8月イギリス国王の使者が駿府城の徳川家康を訪ねたとき持参の花火を見せたという記録が残っています。花火はこの頃からだんだん人々の楽しむものとなってきました。

多くの方々にぎわった第42回船城ふるさと祭り

小学校6年生の皆さんによる発表会

子ども会バザー



楽器っていろんな物で作れるんですね

多くの人で今年も賑わいました



《船城地区自治協議会からのお知らせ》

9月の行事

9月20日(日) 健民運動会

9月のカラオケ：9日、21日、23日

時間 14時～16時

10月3日(土) グラウンドゴルフ大会 午後1時受付

緑化クラブ会員募集

毎月第3火曜日

午前中活動しています

申込は事務局 TEL74-0601

お花の好きな人お待ちしております